

Rätzelhaft Rot

Geschmack |

Das Erstlingswerk des Quartetts in der Pfalz gewachsen und bei Markus Schneider vinifiziert, fällt auf durch seine tiefsame rote Farbe. Wunderbar leicht, frisches, lebendiges Aroma und ein sehr präzises Aroma von schwarzen Kirschen mit einigen würzigen Nuancen und einem samtig ausgewogenen, ausbalanciertem Profil. Am Gaumen ist er leicht und lebendig. Wiederum ein Wein von großer Ausgewogenheit und Eleganz, einem einfachen (unkomplizierten) Stil, der seinen Anspruch hat.

Rebsorten |

Cuvée aus diversen roten Rebsorten

Analysedaten |

Alkohol: 14,00 % | Säure: 4,40 g/l |

Restzucker: < 1.00 g/l

Passt zu ... |

